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Le vice-président: Soyez bref et dites seulement qui a posé ces questions.
M. J ones : Ce sont des réponses qui feront partie du compte rendu des 

délibérations du Comité.
M. Hardie a posé une question le 25 mai, lors de la comparution des Indiens 

de la Saskatchewan, concernant les fonds disponibles pour l’achat de machines, 
la construction de lignes de transmission et la fourniture d’agrès de pêche.

M. Gundlock a demandé les chiffres de la fréquentation des écoles de la 
réserve des Indiens du Sang, ainsi que le nombre des enfants des autres réserves 
qui fréquentent les écoles de la réserve du Sang.

Lorsque l’Association des Indiens de l’Alberta s’est présentée ici, on a 
demandé certains renseignements concernant le nombre d’élèves indiens inscrits 
aux cours secondaires et les sommes d’argent accordées pour l’achat de vêtements 
à l’intention de ces élèves. Les mêmes renseignements sont donnés pour toutes les 
autres provinces du Canada.

Le vice-président: Le ministre de la Citoyenneté et de l’Immigration m’a 
chargé de l’excuser auprès de la délégation à cause de son absence. Elle est très 
prise et il lui a été impossible de venir à notre séance. Elle m’a chargé de vous 
offrir ses excuses à cet égard.

Avez-vous d’autres questions ?
Merci, messieurs.
La séance est ajournée jusqu’à demain matin, à 9 h. 30, dans cette même 

salle.


